

Modaes

Empresa

Havaianas va por más en Colombia: pone rumbo a Cali y Medellín tras tomar el control en el país

La empresa brasileña de calzado, propiedad del gigante Alpargatas, inició este año la apertura de tiendas propias en el país, donde ya tiene presencia en Bogotá, Barranquilla y Cartagena.

Modaes
23 nov 2018 - 00:00

Havaianas va por más en Colombia: pone rumbo a Cali y Medellín tras tomar el contro

Havaianas sigue creciendo en Colombia tras tomar el control del negocio en el país. La marca brasileña de chanclas de goma, propiedad de Alpargatas, eleva su apuesta por el mercado colombiano con su entrada en nuevas ciudades.

Tras abrir sus primeras tiendas propias en Barranquilla, Bogotá y Cartagena, Havaianas tantea comenzar a operar en Cali y Medellín próximamente. **Los planes de la compañía pasan por contar con una red comercial de 2.000 puntos de venta en Colombia**, según *El Espectador*.

El primer establecimiento de Havaianas en Colombia se encuentra en el centro comercial Andino, en Bogotá, que fue la primera tienda que abrió el grupo tras tomar el control de su negocio en el país cafetero, tal y como avanzó Modaes.

Havaianas opera actualmente con tiendas monomarca en Barranquilla, Bogotá y Cartagena

Modaes

Havaianas abrió en febrero su primera oficina en Colombia para operar de manera directa en el país, después de que la empresa brasileña rompiera con Corporación Sanda, su socio durante tres años.

Alpargatas, matriz de Havaianas, Osklen o Topper, finalizó los nueve primeros meses de su ejercicio con una caída del 17,8% de su beneficio, hasta 51,2 millones de reales (67,2 millones de dólares). La facturación, por su parte, se situó en 2.647 millones de reales (708,1 millones de dólares), un 1,1% más que en el mismo periodo del año anterior.